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攬炒派中自號「抗爭派」的一群有意參選者日前舉行記者會，企

圖「夾」所有參加立法會選舉的攬炒派中人「齊上齊落」，集體簽

署或拒絕簽署擁護基本法、效忠中國香港特區的確認書，結果反被

「將軍」。在選舉提名期第一天，多名無參與攬炒派「初選」的參

選者稱已簽署確認書，並聲言這只是「程序上的問題」、「簽署確認書不等於認同香港國安法等」，為入閘參選

而蒙混過關。挑起是次爭議的黃之鋒，其後亦死死氣地表明不會簽署確認書。不過，有攬炒派以為免被DQ為

由，聲言會簽署確認書。

簽確認書惹分歧 攬炒派再打大交
圖夾「泛民」失敗 黃之鋒終跪低表態不簽

香港文匯報訊 《人民日報》微信公眾號
昨日發表題為《不能讓香港立法會「攬炒」
下去》的「人民銳評」，全文如下：
香港立法會換屆選舉於18日開始接受提
名，然而日前反對派已「偷步搶跑」，搞
非法「初選」，企圖把更多「攬炒派」送
進立法會。這將帶來什麼後果？晒晒第六
屆立法會中那些「攬炒派」議員的「成績
單」，就能知道他們對香港究竟「貢獻」
幾何！
去年「修例風波」以來，香港社會暴力不

斷升級、社會持續動盪，這其中，「攬炒
派」議員可謂「居功至偉」。從散播謠言大
搞「恐懼營銷」、煽動群眾上街，到洩露立
法會地圖、助攻暴徒衝擊立法會大樓，再到
污衊警察「濫暴」、煽動仇警情緒……「攬
炒派」議員新招舊式一起上，不斷給香港局
勢火上澆油，讓香港一步步陷入「黑暴」漩
渦。如今，這些「禍港之源」妄圖再度擠進
立法會、甚至控制立法會。如果任其圖謀得
逞，「修例風波」中的街頭「黑暴」就將變
換形式在立法會上演，香港社會的法治和秩

序恐將蕩然無存。
除了煽動暴力，在阻擾政府施政方面，

「攬炒派」議員更是「一把好手」。香港人
形容其「一件好事不幹」，就是「拉布再拉
布，搗亂再搗亂」。往近了說，香港政府因
應疫情，擬向市民派發一萬港元紓困資金，
但卻遭「攬炒派」反對，讓救命錢險些泡
湯；還有備受關注的事關延長法定產假的議
案，也因「攬炒派」拉布而險些「胎死腹
中」。「攬炒派」議員們忙着表演潑灑異
物、搶奪手機、拉起黑布之類的「行為藝

術」，把民生二字早就拋諸腦後！如若是次
選舉令他們把持立法會，恐怕就更要捧着
「攬炒路線圖」肆意妄為了，那麼香港政府
改善民生之路將寸步難行，每一位市民都將
深受其害。
所以說，「攬炒派」們為香港「貢獻」了
什麼？貢獻了衝突，貢獻了「黑暴」，貢獻
了一次又一次無底線的拉布，貢獻了一個又
一個拖累民生的惡果。而從他們逢中必反、
抹黑內地的言行，到頻「告洋狀」、賣港賣
國的嘴臉，我們更能看清其真實面目：他們
進入立法會，不是為了建設香港，而是為了
破壞香港，不是為了香港好，而是致力於
「攬炒」！

香港市民們不妨認真想一想，那些喊着
「攬炒」的人，真的能讓香港變得更好嗎？
那些鼓吹「案底令人生更精彩」的人，真的
能守護香港的法治秩序和社會安寧嗎？那些
煽動年輕人上街、把年輕人當「炮灰」，自
己吃「人血饅頭」的人，真的能為年輕人博
一個未來嗎？那些將自己的政治利益擺在市
民燃眉之急之上的人，真的值得信任和支持
嗎？
香港要發展，社會要安寧，就不能讓立法

會再這樣「攬炒」下去，就必須對「攬炒
派」說不。香港市民們要認真思考，什麼樣
的立法會才能引領香港發展，什麼樣的議員
才能真正為民眾謀福。

人民銳評：不能讓香港立法會「攬炒」下去

有意參選下屆立法會的攬炒分子在「初
選」前不斷爭議應否簽署確認書，當

時不少「抗爭派」都聲稱不會向「惡法」妥
協，其後更舉行記者會向攬炒派中的「泛
民」叫陣，要大家「一係一齊簽，一係一齊
唔簽」，惟他們自己大部分至今仍未表態是
否會簽署確認書。其中，黃之鋒更質疑表明
不簽確認書的民主黨主席胡志偉是在「攻擊
同路人」。

「泛民」勸攬炒派勿劃分路線
不過，「泛民」真係「睬佢都傻」。現任
會計界議員、「專業議政」梁繼昌昨日在遞
交參選提名後稱，他已簽署並提交確認書，
稱過往簽確認書是「意識形態」的問題，但
目前已有相應法例，故可視作「程序上的問
題」，又稱不同參選人對確認書是否法律的
必須文件有不同理解，但「勸喻」攬炒派勿

以此劃分路線。
接替「專業議政」邵家臻議席的香港社會

工作者總工會外務副主席張志偉昨日在遞交
提名時亦稱，會簽署擁護基本法的確認書，
但「簽署確認書不代表認同香港國安法」，
又對自己是否支持香港國安法就含糊其詞。
同屬「專業議政」的教協代表葉建源簽署

了確認書，並稱確認書的寫法和做法與上屆
無異，「主要都係講基本法」，並企圖轉移
視線，「最重要不是和其他參選人去確認有
沒有簽，而是中央政府有否遵從『一國兩
制』的承諾。」

「熱狗」揶揄「初選」攬炒分子做騷
「熱血公民」4名參選人昨日造勢時更揶
揄參與「初選」的攬炒分子做騷。現任立法
會議員、競逐新界西連任的「熱血公民」主
席鄭松泰稱，全黨參選人已簽署確認書，

「唔明點解（其他攬炒派）簽唔簽確認書都
可以嘈」，又自詡是今屆議會投下最多反對
票的議員，故毋須參與所謂「攬炒承諾」，
因「紀錄擺在眼前」。
攬炒派中嘅劉頴匡亦喺fb宣布，自己早在

宣布參選「初選」時向選民表明，願意簽署現
行版本的確認書，「如果選舉主任今年要DQ
我，我要讓他只能赤裸裸地安插罪名，而不會
主動提供任何藉口，讓他逃過日後的司法挑
戰。……未用盡所有手段，我身為曾被DQ的
本土派抗爭者，絕不會主動放棄。」

黃之鋒為爭議降溫 網民唔收貨
眼見「夾人上轎」失敗，一直無表明「簽

定唔簽」的黃之鋒為補鑊，在其fb引用另一
攬炒派分子張可森的帖文，其中將明明是
「抗爭派」一手挑起的爭議，聲稱「係政權
一個借刀殺人嘅陷阱」，又稱「希望大家唔

好就確認書立場對同道有太多責難」，企圖
為爭議降溫。
網民「仇國平」就留言寸黃之鋒：「既然
簽同唔簽確認書，同DQ與否無關係，本來
就不應該是一件issue，但偏偏本土抗爭派，
又要用呢件事同泛民捆綁…… 如果泛民嘗
試用另一件事捆綁本土抗爭派，仲話唔捆綁
就唔係同行者，咪又係死火。」
「Tingting Olsiri 」亦話：「點解日日都

係簽唔簽確認書的問題，令件事越（愈）滾
越（愈）大？唔通無其他更重要嘅事值得準
候選人憂心？前個post先話要團結，團結係

要逼其他唔想妥協嘅人妥協先叫齊上齊落？
『抗爭派』要簽唔緊要，但簽又要驚定比
（俾）人話，又要要求唔想簽嘅人同你哋一
齊簽，就有欠大將之風。」
最後，黃之鋒終於跪低表態，喺fb話「作

為曾被DQ的過來人，我深信『北京』會否
批准自己入閘，根本不在乎於報名時有否簽
署這份文件，而需考慮國策外交問題。這次
我選擇在本屆立法會選舉不簽署確認書，原
因很簡單，因為簽署與否，根本毫不影響自
己的入閘機率，那倒不如直截了當，拒簽了
事」。

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）美國
總統特朗普日前簽署所謂《香港自治法
案》及行政命令，企圖向中央政府和香
港施壓。行政會議成員、新民黨主席葉
劉淑儀昨日在接受電台訪問時形容，特
朗普相關舉動令人啼笑皆非，又形容港
人必須認清一個事實：不能靠西方國家
「幫你」，因為他們並非真的要「幫
你」。

「港非美殖民地，關你什麼事？」
葉劉淑儀預計，美國可能會等特區
政府根據香港國安法拘捕一些人，或
取消攬炒派、特別是美國「馬仔」等
的參選資格後，才會出真正的「招
數」。她斥責美國此舉整個心態都是
干預香港內部事務，「香港又不是美
國殖民地，這些真是很干預，關你什
麼事？」她認為，目前所謂「制裁」
影響輕微，特區政府可以採取反制措
施。
她直言，以前香港「不設防」，美
國在香港可以做很多事，但去年的事件
讓中央覺得不能再坐視不管，否則特區

政府會被推翻，立法會會落入敵對勢力
的手上。香港必須意識到，香港的命運
和國家分不開，香港可順應粵港澳大灣
區發展，利用國家優勢、資源、市場，
「香港要認清這個事實，不能靠西方國
家『幫你』，他們不是真的『幫
你』。」
有西方國家放鬆對港人的移民政

策，香港國安法下會否引起移民潮？
葉劉淑儀指，英國不是「送護照」，
香港人去到始終是二等、三等公民，
而香港素來人來人往，香港回歸前後
都出現過幾次移民潮，當時香港擔心
專業人才流失，現時不會再有此擔
心，因為可以從內地輸入大量菁英人
才。
針對攬炒派日前所搞的「初選」，

葉劉淑儀指，電子投票結果顯示議會
內「最癲」的議員得票最高，反映投
票者大多是參加過「勇武」、「抗
爭」的年輕人，仍有很多中間派人士
未投票，因此對9月立法會選舉不會
太悲觀，認為建制派得票未必會大幅
下滑。

香港文匯報訊 身兼
英國最高法院院長的香
港終審法院非常任法官
韋彥德昨日發表聲明，
聲稱香港國安法引起關
注。行政會議成員、新
民黨主席葉劉淑儀昨日
認為，韋彥德表達關注
無可厚非，需要由終審
法院首席大法官及律政
司作出解釋。
葉劉淑儀強調，香港
原來是司法獨立，亦是
優秀的普通法地區，令
人引以為傲，這類聲明
會帶來一些影響，但具
體有什麼影響，言之尚
早，又強調香港國安法
的檢控門檻很高，要有
真正的犯罪意圖及合理
疑點才會檢控，如何執
行國安法是考驗本港的
普通法制度，但相信普
通法能夠處理到。

香港文匯報訊（記者子京）香港國
安法在七一回歸紀念日前夕正式實
施，香港市民為之鼓舞。九龍西潮人
聯會聯同九龍城區居民聯會日前一連5
天在紅磡舉辦「慶祝香港回歸23周年
『賀國安立法 香港再出發』下午茶
敘」，超過3,000名市民喜慶回歸並見
證香港再出發。

潘陳愛菁：確保港長治久安
九龍西潮人聯會會長潘陳愛菁在活
動上表示，過去一年香港經歷了很多
不同挑戰，更遭受了黑暴的摧殘，中
央制定香港維護國家安全的法律，不

單是為了堵塞香港
在這方面的缺口，
更從制度上確保香
港長治久安和人民
生活穩定，讓大家
繼續依法享有各種
自由和保障。
九龍城區居民聯

會主席楊永杰說，
香港國安法一出即令社會回復平靜，
可見該法是香港的守護法，他希望香
港經濟能重拾發展，市民重過安居樂
業的生活。
活動贊助代表、香港河北聯誼會會

長彭一庭亦指，香港國安法的出現猶
如一道黑暗中的曙光，帶領香港步出
了陰霾。國安立法深受香港廣大市民
的支持與認可，只有極少數分裂國家
分子才會害怕。

九西潮聯茶敘賀國安立法

香港文匯報訊（記者胡若璋中山報道）中
共中央台辦、國務院台辦主任劉結一在第四屆
海峽兩岸中山論壇及「台商一起來融入大灣區
（2020．中山）」主題活動上致辭表示，香港
國安法已經通過實施，民進黨當局和「台獨」
分裂分子倘繼續執迷不悟，與亂港分子和外部
亂港勢力勾連、危害國家安全，必遭嚴懲。

批台以疫謀獨 詆毀「一國兩制」
是次活動於17日晚以雲視頻會議形式舉行。

劉結一通過視頻連線出席論壇開幕式並致辭。
他表示，新冠肺炎疫情發生以來，民進黨當局
和極少數「台獨」分裂分子在島內加緊推動去
中國化等「台獨」分裂圖謀。勾連外部勢力，
以疫謀「獨」，肆意在兩岸同胞之間製造敵

意，詆毀「一國兩制」，嚴重損害兩岸同胞根
本利益，把台灣一步步推向危險境地。
劉結一強調，上個月全國人大常委會通過香

港特別行政區國家安全法，這是維護國家安全
和香港民眾福祉的重要法律制度。民進黨當局
和「台獨」分裂分子如果繼續執迷不悟，與亂
港分子和外部亂港勢力勾連、危害國家安全，
必遭嚴懲。
在論壇期間，新黨榮譽主席郁慕明接受香港

文匯報記者提問時，用兩個「太高興了」來回
應自己對香港國安法出台的認同。看到前段時
間香港的種種亂象，他直言，每個國家和地方
都需要講規矩，香港也需要完善自己的法律制
度和執行機制上的短板，當然在台灣也得要按
規矩。

攬炒派視法律為無物，在香港國安法實施
下公然播「獨」。有市民昨日到警察總部舉
報「黃議員」深水埗區議員甄啟榮在香港國
安法實施後，仍在其工作相關的facebook
賬號上，發布有關「港獨」的言論，包括以
「光復香港時代革命」的涉「獨」口號作
為專頁封面，令人質疑有人利用公職之便，
宣傳及煽動他人分裂國家、顛覆政權，已涉
嫌違反香港國安法。他們促請警方以及相關
部門嚴肅跟進事件，不能令國安法淪為無牙
老虎。 ■文：香港文匯報記者子京

圖：香港文匯報記者 攝
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▲「熱血公民」4名參選人造勢時更揶揄參
與「初選」的攬炒分子做騷。

香港文匯報記者 攝

■■九龍西潮人聯會舉辦慶回歸九龍西潮人聯會舉辦慶回歸、、賀國安賀國安
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■劉結一通過視頻
連線出席論壇開幕
式並致辭。
香港文匯報記者

胡若璋 攝■第四屆海峽兩岸中山論壇於中山開幕。 香港文匯報記者胡若璋 攝

◀黃之鋒終於跪低表態不簽署確認書。
黃之鋒fb截圖


